

Herrman Plötz ist Sportler des Jahres

Sportlerehrung in Weilheim zeichnet die Besten aus



Weilheim ist eine sportliche Stadt. Das bewies einmal mehr die große Zahl der heuer von der Stadt geehrten Sportler. Bild: mka

Weilheim - Eine stattliche Anzahl sportlicher Weilheimer war es, die kürzlich von Bürgermeister Markus Loth sowie Stadtrat und Sportreferent Tillman Wahlefeld im TSV-Heim an der Pollinger Straße ausgezeichnet wurden. Insgesamt waren es 107 Weilheimerinnen und Weilheimer.

Bereits zum 27. Mal fand die Ehrung heuer statt, verbunden mit einem kleinen Abendessen im Anschluss an den offiziellen Teil. Zum sechsten Mal hingegen fand die Wahl des „Sportler des Jahres“ statt, der von einer dreiköpfigen Jury aus dem Kreis der an diesem Tag geehrten Sportler gewählt wurde. Wichtiges Kriterium dabei: der Gewählte musste auch anwesend sein, wer fehlte, hatte keine Chance. Ein Umstand, der sich finanziell bemerkbar machen konnte, war doch die Aszeichnung neben einer anschaulichen Trophäe

mit einem Geldpreis von 500 Euro, gestiftet von der Sparda-Bank verbunden.

Weilheim sei eine sportliche Stadt, betonte Markus Loth in seiner Begrüßungsrede und die Stadt wolle daher so gut wie möglich alle sportlichen Aktivitäten unterstützen. „Auch der Wunsch einer weiteren Dreifach-Sporthalle ist nicht verhallt“, versicherte das Stadtoberhaupt.

Im Anschluss an die Ehrung der einzelnen Sportler setzte sich die Jury kurz zusammen, um aus den Anwesenden dann ihren „Sportler des Jahres“ zu wählen.

Die Entscheidung fiel schlussendlich auf Herrman Plötz (61) von der „Königlich-privilegierten Feuerschützengesellschaft Weilheim“. Plötz, der bereits zum 21. Mal geehrt wurde, hatte bei den bayerischen Meisterschaft im Kleinkalibergewehr-Schießend auf fünfzig und auf hundert Meter jeweils des ersten

Platz erreicht, liegend den dritten Platz. Einen ersten Platz konnte er bei den oberbayerischen Meisterschaften im Luftgewehr-Schießen (Auflage) in der Einzel- und in der Mannschaftswertung erreichen.

In der bayerischen Meisterschaft gelangte er hier den dritten Platz und in der deutschen Meisterschaft Luftgewehr (Auflage) Senioren erreichte er Platz Eins. mka

Die geehrten Sportler im Einzelnen

MC Weilheim

Lena Tafertshofer
Moritz Tafertshofer
Martin Rauprich
Torsten Perlik
Fiete Müller
Noah Leonhardt
Anton Bucher
Johannes Ambos
Michael Simon
Dennis Helfer (Speedway)

Kgl.-priv. FSG Weilheim

einzel:
Herrman Plötz
Franz Freisl
Josefine Berndt

Mannschaft:
Herrman Plötz
Franz Freisl
Franz Keller

Bogen comp. einzeln:

Benno Dauer
Susanne Dauer
Kristin Hannes
Nick Hannes
Timo Richter
Bastian Sinner

Mannschaft:

Susanne Dauer
Timo Richter
Moritz Schmautz
Benno Dauer
Kirstin Hannes
Bastian Sinner

Schützenges. Frohsinn

Philipp Mößner

TSV Weilheim

Basketball:
Matthias Albrecht
Alexander Brem
Andreas Brem
Matthias Brenner
Philipp Brenner
Sebastian Jungwirth
John Millwood
Matthias Modrok
Raphael Sedlmayr
Alexander Thumser
Andreas Thumser
Florian Wiedenmann
Florian Willkomm

Leichtathletik:

Semira Reiser

Ringen Freistil:

Noah Glas
Kian Daniel Azadeh

Schwimmen Einzel:

Kirstin Janischewski
Susann Aschenneller
Heike Grosser
Miriam Reindl
Michael Hirth

Schwimmen Mannschaft:

Heike Grosser
Miriam Reindl
Susann Aschenneller
Heidrun Wink

Tanzen:

Dr. Michael Marschall
Monika Marschall
Christian Dick
Tanja Dick
Thomas Koterba
Karin Wagner
Peter Handel
Julia Handel
Werner Lampl
Birgit Lampl
Rainer Aumiller
Viola Müller-Roden
Martin Korak
Christine Hübler
Peter Mayer
Angelika Mayer
Peter Heilmann
Bettina Heilmann
Stefan Olschewski
Angela Olschewski

Turnen Einzel:

Annica Baum
Pia Eyring
Fiona Bärwaldt
Rebekka Lochstampfer
Celine Baum
Fiona Frank



Dr. Michal Krocka
Manuel Förster

TC Weilheim

Ulrike Chab
Barbara Bleidießel
Barbara Grimmer
Daniela Bielz
Eva Emmrich
Dr. Christina Pusatko
Verena Wolf
Angela Kraus
Ilka Seifarth
Monika Obermeier
Gabi Ewald
Martina Feierabend
Andrea Schuster
Astrid Hutter
Horst Becker
Wolfgang Bielz
Roman Halisch
Frank Möller
Reinhold Moser
Jürgen Ryschka
Michael Sauff
Karlheinz Schuster
Johann Schwinghammer
Thomas Strittmatter
Dr. Rudolf Vogel
Manfred Wölke
Hans Trapp
Horst Becker
Eduard Deroncourt
Günter Wilberg
Manfred Hagl
Wolfgang Bappert
Tassilo Schweizer
Hauke Nothdurft
Christian Fuchs

mka

ANZEIGE

Herzlichen Glückwunsch!

Nadine Hauels gewann ein Tablet

Weilheim - „Als der Anruf von der Sparkasse kam, konnte ich es erst gar nicht recht fassen“, erklärte die Bürokauffrau Nadine Hauels (24). „Ich hab noch nie in meinem Leben etwas gewonnen und jetzt ein Tablet! Ich freue mich wahnsinnig!“

Und die junge Frau hat tatsächlich Glück gehabt. Die Sparkasse Oberland hatte unter ihren Online-Kunden, etwa 24.000, eine Befragung zur Zufriedenheit mit kürzlich stattgefundenen Beratungen gestartet und für die Teilnahme konnte man als „Dankeschön“ ein Samsung-Tablet gewinnen. Nadine Hauels war zufrieden mit der Beratung, die sie erhalten hatte, und nahm an der Befragung teil.

Und tatsächlich: die Glückfee hatte sie prompt als Gewinnerin gezogen.

„Das Tablet kommt genau richtig“, sagt sie. „Mein altes gbt nämlich den Geist auf.“ In Betrieb nehmen wolle sie es gleich, sagt die Weilheimerin, die schon immer ihr Konto bei der Sparkasse Oberland beziehungsweise früher bei den Vereinigten Sparkassen hatte – wie auch schon ihre Eltern.



Strahlende Gesichter: Sabine Gerold, Nadine Hauels und Petra Täschner (von links). Bild: mka

Zur feierlichen Übergabe gratulierten Filialeleiterin Sabine Gerold und Finanzberaterin Petra Täschner der glücklichen Gewinnerin in der Sparkassenfiliale in der Römerstraße bei eine Glas Sekt.

mka



Zum „Sportler des Jahres“ wurde Herrman Plötz (Mitte) gewählt. Überreicht wurde der Pokal von den Vorjahressiegern Lena und Moritz Tafertshofer. Es gratulierten Markus Loth (rechts), Tillman Wahlefeld (links) und Dirk Heibig (Sparda-Bank). Bild: mka